

E-NEWSLETTER

EDISI MEI 2024

@officialsentulcity | www.sentulcity.co.id



Sentul City

HOMES • HILLS • MOUNTAINS



Pembaca yang terhormat,

Salam hangat kami haturkan serta terima kasih atas kepercayaan Anda kepada Sentul City dan menjadi bagian dari kami.

Kami hadir melalui E-Newsletter edisi bulan Mei 2024, untuk memberikan informasi mengenai progres pembangunan, maupun seputar kegiatan. Kami berharap, E-Newsletter ini dapat bermanfaat bagi Anda. Selamat membaca.



**HANDOVER CEREMONY
SPRING VALLEY OLEH
PT SENTUL CITY TBK.
BERLANGSUNG SUKSES
DAN MERIAH**



Bersejarah! PT Sentul City Tbk. (BKSL) Lakukan Serah Terima Hunian Spring Valley Lebih Cepat dan Bonus BPPL Gratis Hingga Akhir Tahun 2024

PT Sentul City Tbk. (BKSL) sukses menggelar acara serah terima unit hunian Spring Valley, Sentul City kepada konsumen pada Jumat, 3 Mei 2024. Acara serah terima ini dilakukan lebih cepat dari jadwal yang telah ditentukan sebelumnya. Sebanyak 57 unit hunian Spring Valley, Sentul City telah resmi diserahkan kepada konsumen.

Acara serah terima unit hunian Spring Valley, Sentul City ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk konsumen, manajemen PT Sentul City Tbk., kontraktor, *vendor*, *supplier*, dan bank.

Sebagai apresiasi, konsumen mendapat Biaya Pemeliharaan Perawatan Lingkungan (BPPL) gratis hingga Desember 2024.

Direktur Sales PT Sentul City Tbk., Hartan Gunadi, dalam sambutannya mengungkapkan rasa syukur dan komitmen perusahaan untuk memberikan yang terbaik bagi konsumen.

Konsumen Spring Valley, seperti Yohanna, Yanto, Hera Salim, serta Andi Romi dan Anggaraini, menyatakan kepuasan mereka atas serah terima yang tepat waktu dan melebihi ekspektasi. Mereka mengapresiasi kualitas bangunan dan fasilitas kota mandiri yang lengkap di Sentul City.

Secara keseluruhan, acara ini menunjukkan komitmen PT Sentul City Tbk. dalam menyediakan hunian berkualitas dan berkelanjutan bagi masyarakat.

Spring Residence



Spring Residence Jadi Primadona, Ribuan Konsumen Kunjungi *Viewing Deck & Show Unit*

Spring Residence, hunian yang dikembangkan oleh PT Sentul City Tbk. (BKSL), mendapat sambutan luar biasa dari masyarakat. Lokasinya yang strategis dan pemandangan langsung ke Gunung Pancar menjadi daya tarik utama bagi para pengunjung.

Setiap harinya, *viewing deck* di Spring Residence dipenuhi oleh konsumen yang ingin melihat langsung *show unit*. Konsumen yang datang ingin merasakan langsung bentuk dan kualitas unit yang ditawarkan. Antusiasme ini terlihat dari ribuan pengunjung yang datang setiap bulan untuk mengecek hunian impian mereka. Hingga akhir Mei 2024, Spring Residence telah berhasil menjual 70% dari total unit yang tersedia. Menunjukkan tingginya minat masyarakat terhadap hunian ini.

Dengan pencapaian ini, Spring Residence menjadi salah satu produk hunian yang paling laris dibeli oleh konsumen dalam waktu singkat. Kombinasi lokasi strategis, pemandangan indah, dan kualitas unit yang ditawarkan membuat Spring Residence menjadi pilihan utama bagi banyak konsumen.





Komitmen Kualitas dan Ketepatan Waktu: Progres Terbaru Hunian Parkville

Pada Mei 2024, pembangunan hunian Parkville menunjukkan kemajuan signifikan. Di Jl. Parkville 1, tahapan *finishing* sedang dilakukan. Di Jl. Parkville 2 dan Parkville 5, pengerjaan plester dinding tengah berlangsung. Sementara itu, di Jl. Parkville 3, pemasangan dinding dan cor kolom sedang dikerjakan. Adapun di Jl. Parkville 6 sedang fokus pada pengerjaan rangka plafon, sedangkan di Jl. Parkville 7 dan 9, pengerjaan dinding juga sedang dilakukan. Di Jl. Parkville 9, tambahan pekerjaan berupa *canopy* beton dan sopi-sopi juga tengah berlangsung. Selain itu, di Jl. Parkville 8, pengerjaan fondasi sedang dalam proses.

Dengan berbagai tahapan pembangunan ini, Parkville terus berkomitmen untuk menyelesaikan hunian dengan kualitas terbaik dan sesuai waktu yang ditentukan.





Sukses! Konsumen Meraih Potongan Fantastis hingga 100 Juta Rupiah dalam Program A-Mei-Zing

A-Mei-Zing menjadi salah satu program spesial yang ditawarkan oleh PT Sentul City Tbk. (BKSL) selama bulan Mei 2024. Dalam program ini, konsumen yang membeli hunian di Spring Valley, Spring Valley Extension, Spring Residence, ataupun Centronia Residence berhak mendapatkan potongan harga hingga total mencapai 100 juta rupiah. Potongan ini tentunya menjadi nilai tambah yang signifikan bagi para konsumen yang telah memilih produk hunian unggulan dari PT Sentul City Tbk.

Bagi yang belum sempat memanfaatkan penawaran spesial A-Mei-Zing, tidak perlu khawatir. PT Sentul City Tbk. akan menghadirkan program spesial lainnya di bulan Juni mendatang. Ini adalah kesempatan yang baik untuk

mendapatkan keuntungan lebih banyak dalam pembelian hunian impian. Untuk informasi lebih lanjut mengenai penawaran spesial lainnya di bulan Juni, Anda dapat menghubungi nomor WA *official* kami di 081333500703. Jangan lewatkan kesempatan ini untuk memiliki hunian ideal dengan harga terbaik!



Ke
Sentul yuk!
Corner



WARUNG TEMON AH POONG: NIKMATI KULINER KHAS YOGYAKARTA DI SENTUL CITY

Jika Anda mencari tempat makan dengan nuansa ala Yogyakarta di Sentul, Warung Temon yang berlokasi di Ah Poong, Eco Art Park, Sentul City, adalah pilihan yang tepat. Konsep nuansa Yogyakarta yang diusung membuat restoran ini memiliki daya tarik tersendiri. Tempat ini strategis dan mudah dijangkau, serta cocok untuk berbagai acara seperti *meeting*, *wedding*, hingga *gathering*.

Jam operasional Warung Temon mulai pukul 11.00 hingga 21.00 WIB pada Senin hingga Jumat. Sedangkan pada Sabtu dan Minggu, Warung Temon buka mulai pukul 10.00 hingga 21.00 WIB.


Warung Temon Ah Poong menyajikan beragam menu nusantara dengan cita rasa khas dan harga terjangkau. Menu andalannya mencakup Ikan Pecak Goreng, Ayam Goreng Serundeng, hingga Bebek Goreng Telur Asin. Selain makanan berat, tersedia juga berbagai camilan dan minuman tradisional seperti Kopi Joss, Wedang Uwuh, dan Es Dawet.

Dengan konsep unik dan menu variatif, Warung Temon Ah Poong menjadi destinasi kuliner yang menarik di Sentul City. Tempat ini tidak hanya cocok untuk menikmati berbagai hidangan, tetapi juga untuk bersantai dan menikmati suasana hangat yang menyenangkan.



**Yuk Langsung Follow
Media Sosial Kami!**

 @kesentulyuk

 @kesentulyuk

Sentul City Sales Office
Jl. MH. Thamrin Kav. 8, Sentul City,
Bogor 16811, Indonesia

 @officialsentulcity
www.sentulcity.co.id